リオ州の治安情報第48号

セントロ地区で抗議デモが開催

11月16日(水)から州議会において州職員の年金保険料改定(増額)等の審議が行われるところ、これに併せて本日午前10時から、州議会議事堂(通称チラ・デンテス宮殿)前に置いて州政府職員による大規模な抗議デモの開催が予定されています。

リオ州公安局では、上記情勢により、議会開会期間中(約2週間)はセントロ地区で大規模なデモが継続すると予想しており、連邦政府に対して国家治安部隊の出動を要請しています。これにより、今後、約2週間をめどに、上記州議会議事堂周辺において同部隊員500人及び州軍警察機動隊による厳重なデモ警備体制を敷かれる予定です。

16日は、セントロ方面への不要不急な外出は避けるとともに、抗議活動に遭遇した場合には、以下の点に注意してください。

- (1) 抗議活動に遭遇したら、事態が沈静化するまで安全な屋内に避難する。
- (2) デモが始まりそうな予兆を感じたら、直ぐにその場を離れる。
- (3) 抗議活動の後半時間帯が特に危険。

過去に行われた抗議活動では、平和的に行われていたものが、解散間際になって (一部過激なグループに扇動され)破壊行為に発展する事案が多く見られます。 抗議が終息しそうだからといって、安易に現場に近づかないようにしましょう。